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Meu nome é Aldrin
Comecei a frequentar as missas de Cura e Libertação desde 2019 e o agir de 
Deus e Nossa Senhora Desatadora dos Nós em minha vida foi poderoso, foram 
muitas curas, libertações tanto espiritual quanto material, benção na Famíliar. 
Foi quando sen o um desejo retribuir de alguma forma para Deus tudo de bom 
que vinha acontecendo em minha vida.

CComecei no voluntariado em 2020 e nunca mais parei. Porque Deus é amor e 
somos filhos dele e temos que espalhar este amor. As vezes são detalhes que 
fazem muita diferença para algumas pessoas.

Confesso que tem dias que não é fácil correria serviço, escola, casa, cansaço as 
vezes, o carro que quebra... Mais essas armadilhas muitas vezes vem pra te 
impedir de estar na graça de Deus.

E o dia que não esE o dia que não estou a servindo me sinto até meio perdida como se vesse 
faltando algo. Porque independente de estar servindo ou não quando Deus quer 
falar com você ele fala e como fala...
Mais claro é diferente quando voltamos a atenção totalmente para ele e se 
rendemosaos seus pés e vem aquele toque, aquele primeiro amor é inexplicável.
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